

# GUÍA PRÁCTICA



**SEDUCE**  
REVELACIONES

## ¿DE QUÉ HABLO CON ELLA?

**Guía práctica para conversar y  
enamorar a la mujer de tus  
sueños.**

# ¿De qué hablo con ella?

## Guía práctica para mandar comunicarte y generar conversación con la mujer de tus sueños.

*Nunca volverás a quedarte sin palabras. Aprende cuáles son los secretos que los hombres brutalmente exitosos utilizan para generar atracción.*

¿Vale la pena formar parte de la Comunidad AVEN?

“Por supuesto que vale la pena”.

Fueron las palabras que utilicé para explicarle a uno de mis primeros estudiantes el arte de conocer, atraer y salir con mujeres verdaderamente atractivas. Como muchas otras cosas de la vida. El aprender a atraer a esta clase de mujeres, es una habilidad. Y generalmente una que no aprendes de la noche a la mañana. Y no cualquiera te lo enseña o lo sabe. Al menos así lo fue para mí.

Si no hay mujeres. Si no hay oportunidades.

Hoy puedo decirte, que el estar completamente solo, o con resultados mediocres con el sexo femenino, es una cuestión de decisión. Desde el momento en que decides aprender a hacer las cosas bien, todo cambia.

Desde el momento en que decides tomar acción y las riendas de tu vida sexual y tus resultados con mujeres, tu vida cambia. Y cambia para siempre.

A continuación, tendrás acceso a un material que hará crecer tu visión sobre la seducción tus habilidades con las mujeres y por supuesto comenzar en el camino correcto.

Veras, a pesar de que el arte de atraer mujeres bellas es una disciplina que cualquier hombre que le gusten las mujeres quisiera aprender. Cada uno de nosotros tiene que pasar por su propio proceso de transformación. Este proceso de autodescubrimiento que emprenden los AVENs iniciados y lo mejor de todo es la experiencia de hacerlo con mujeres hermosas, disfrutar de relaciones sin drama y más placer como recompensa.

¿Quién puede quejarse?

Nadie.

Pero, lo que no te dicen cuando comienzas con esta disciplina es el costo. Es que nunca es tan sencillo. Y que justamente el superar las dificultades con las que te encuentras en el camino, representan la verdadera recompensa.

En esta guía. El objetivo es eliminar uno de los problemas más comunes que presenta todo hombre a la hora de aprender el arte de mantener una conversación efectiva con una mujer con la que sales a la primera cita.

Justo después del "¡UF!" de la primera impresión. Y el momento incomodo donde te quedas sin palabras.

¿Qué le digo?

Estoy seguro, de que si tiempo atrás hubieses conocido a la Comunidad AVEN este conocimiento te hubiese hecho avanzar infinitamente más rápido, hubieses tenido los resultados de los que ahora disfrutas muchísimo antes. Y lo más probable, es que el número de mujeres, aventuras, interacciones, experiencias, hubiese sido infinitamente superior.

Y es exactamente lo que quiero que te suceda a ti. Es mi misión personal, el que TÚ tengas un número infinitamente superior de mujeres, aventuras, interacciones y experiencias con el sexo femenino. Por la simple y sencilla razón, de que:

"Por supuesto que vale la pena pertenecer a la Comunidad AVEN"

Si quieres ser realmente exitoso con las mujeres, lo primero que debes hacer, es conocer los principios de una excelente comunicación. Y entender que no son las palabras que utilices lo que importa. Sino lo que comunicas con ellas y lo que sientes al hacerlo.

En mi libro "EL SECRETO DE ENAMORAR A UNA MUJER", dedicamos páginas a explicar estas pautas. Y si aún no lo has leído, te recomiendo que lo hagas puedes visitar mi página web <http://escuelaseducerevelaciones.com>

Luego, debes dejar atrás cualquier clase de miedos y dudas que puedan meterse en tu cabeza y tomar las armas masivas de seducción para transformar a como dé lugar tus resultados con ellas.

A continuación.

Voy a enumerar los principios que debes seguir para tener una comunicación efectiva, y generando sentimientos de atracción, conexión y sexualización en esos primeros encuentros de tu interacción con una mujer.

## **5 PRINCIPIOS DE INICIAR UNA CONVERSACIÓN EFECTIVA Y QUE GENERE ATRACCIÓN EN LA MUJER QUE TE GUSTA.**

### **Numero Uno: Debes Desmarcarte.**

Debes recordar que una mujer en lo general siempre ha escuchado lo mismo durante toda su vida, pláticas sobre su trabajo, sus gustos, y demás patrones rutinarios de comunicación social. Tu trabajo es ser diferente y tener una conversación que exija más de ella, ser directo y honesto, también es importante muchos de los hombres no lo son, siempre ocultan sus intenciones. Tú al hacer esto tendrás muchísima ventaja sobre otros hombres.

### **Número Dos: Curiosidad Genuina. Eres el hombre del momento especial.**

Generalmente, las mujeres viven vidas aburridas y monótonas. Sus días son muy similares entre sí. Ven a las mismas personas. Les pasan las mismas cosas. Y a pesar de que te recomiendo que hagas lo posible por tener una vida diferente y atractiva, las mujeres no son la excepción. Están a la espera de un hombre que le haga estrenar emociones, los ingredientes para esto es la curiosidad genuina y ser un hombre de momentos.

Es por eso que tienes que pensar en tus conversaciones con mujeres y personas que no conoces, como parte de tus experiencias del día.

Con una mujer atractiva. Debes hacer lo posible por hacer de esa experiencia, un momento positivo, diferente, excitante y cargado de emociones, la conversación emocional es parte de las habilidades de un AVEN, (esta habilidad la aprendes con entrenamiento especializado que se enseña en el programa del *Seminario El Poder de Enamorarla*). Todo eso y más si en verdad quieres ser recordado. Si en verdad quieres que hable con sus amigas sobre ti. Si en verdad quieres que te conteste el teléfono cuando la llames a la semana siguiente y te conteste en seguida tus mensajes debes saber esto.

La mayoría de los hombres no lo ven de esa manera. Es por eso, que tan solo alejarte un poco de lo cotidiano y el simple hecho de estar al tanto de este principio, puede llevarte muy lejos, debes ser curioso acerca de sus pasiones, de sus sentimientos; esto hará que seas un hombre de momentos especiales.

### **Número Tres: Se trata de temas sobre experiencias.**

Veras, si en verdad quieres hacer de esa interacción una experiencia positiva, excitante, nueva y divertida. El primero que debe divertirse, excitarse e inspirarse eres tú. Tú debes poner la pauta. Tú eres el líder de esa interacción. Y solo después de demostrar lo divertido e interesante que es interactuar contigo, es que la mujer que tienes al frente se vuelve adicta a tu presencia. La seducción es energía y si tú comprendes esto sabrás comunicarlo.

Los primeros minutos de la interacción son un despliegue de demostraciones de lo mucho que puedes divertirte en el mundo. Lo mucho que estas en control de las situaciones. Y poco que te afectan las reglas que coloca la sociedad. Tú eres un seductor. Un seductor que va por lo que quiere. Sin pedir disculpas. Sin agachar la cabeza. Con una sonrisa en el rostro. Sin que importe lo que pase. Trasmistir esto hará que el compartir el tiempo contigo sea una agradable experiencia.

### **Número Cuatro: hilos Conversacionales.**

¿Alguna vez has estado en una situación en la que te quedas callado?  
¿O simplemente ya no sabes que decir? Estoy seguro de que sí.

La buena noticia es que los hilos conversacionales te mostraran que decir No importa las palabras que utilice. No importa lo que te diga. Hay algo dentro de ti que te susurra las palabras: "AQUI ESTA LO QUE LE INTERESA"

A las mujeres les gusta que seas genuino, ellas lo sienten. Lo mismo ocurre con una mujer atractiva o una mujer que no te interese. En el momento de comunicarte con ella debes desapegarte por completo de los resultados de esa interacción.

Si ella habla de perros pregúntale si ha tenido mascotas, quien se la regalo, cuanto tiempo vivió con ella. Escucha lo que dice y si ella algún momento menciona otro hilo tómalo y pregunta. La regla es formular preguntas abiertas y no cerradas. Cuidado con ser el investigador de su vía, tienes que ser genuino con tu interés.

### **Fundamento Número Cinco: Importa como lo que digas.**

Para enamorar a una mujer y hacerla sentir tienes que hablar de manera emocional. Parece irónico, pero es verdad. Las palabras que utilizas son lo menos importante. Y es que en verdad puedes decir lo que quieras, a la hora de hacer que una mujer sienta atracción por ti. Lo que es realmente importante es lo que comunicas, como lo sientes. Existe una sutil diferencia.

Si has tenido la oportunidad de leer el libro "*Seduca Revelaciones*", entonces sabes de lo que te estoy hablando.

Para tener una interacción exitosa, lo único que tienes que hacer es recordar estos 5 principios. Y estarás en una inmensa ventaja sobre esa enorme cantidad de hombres que salen con mujeres sin éxito alguno.

Durante todos estos años que tengo enseñando el arte de conocer, atraer y salir con mujeres atractivas. He buscado las mejores formas de enseñar este tipo de habilidades. Y una de las maneras más rápidas y efectivas de internalizarlas, es utilizando las maneras de hablar de los seductores que son realmente exitosos.

## **PALABRAS FINALES**

**Tu comunicación será el reflejo de tus resultados**

¡Excelente!

Espero que esta guía haya puesto tu mente a reflexionar. Y es que ese es el objetivo de todo material. Que abra tu mente y te haga encontrar respuestas en donde no creías que existieran. También debo ser muy claro contigo debes practicar con una mujer real un texto no sustituye nunca de ninguna manera una interacción real. Utiliza esta información para generar atracción, para que te encuentres en su mente sino le ves toda la semana. Esta herramienta te permitirá mantenerte presente. Debes ser capaz de transmitir atracción, romance o excitación te aseguro que los resultados se harán presentes.

Mantente muy atento a la información que seguiremos compartiendo contigo aquí en

Atentamente,

**AVEN HINOKU**

**INSTRUCTOR DE SEDUCCIÓN.**

**“EL VERDADERO MAESTRO VIVE EN TU INTERIOR”**





**SEDUCE  
REVELACIONES**

**Para recibir más boletines como este visita:**

<http://escuelaseducerevelaciones.com>

